

قبر عاتكة وسكينة بنتي الحسين عليه السلام واما قصر الامارة بالكوفة الذي بناه سعد بن ابي وقاص رضى الله عنه فلم يبق منه الا اساسه والغرات من الكوفة على مسافة نصف فرسخ في الجانب الشرقي منها وهو منتظم جدا نبق النخل الملتفة المتصل بعضها ببعض ورأيت بغربي جبانة الكوفة موضعا مسودا شديدا السواد في بسيط ابيض فأخبرت انه قبر الشقي ابن ملجم وان اهل الكوفة ياتون في كل سنة بالحطب الكثير فيوقدون النار على موضع قبره سبعة ايام وعلى قرب منه قبة أُخبرت انها على قبر المختار بن ابي عبيد ثم رحلنا ونزلنا بمراة وهي بلدة حسنة بين حدائق نخل ونزلت بخارجها وكرهت دخولها لان اهلها روافض ورحلنا منها الصبح فنزلنا مدينة الحلة وهي

cah et de Socainah, filles de Hoçain. Quant au château du gouvernement, à Coûfah, qu'avait bâti Sa'd, fils d'Abou Ouakkâs, il n'en reste que les fondements. L'Euphrate est situé à une demi-parasange de cette ville, du côté de l'orient. Il est bordé d'enclos de palmiers touffus et entrelacés. J'ai vu au couchant du cimetière de Coûfah un endroit extrêmement noir sur une plaine blanche. L'on m'a informé que c'est le tombeau du scélérat Ibn Moldjam, et que la population de Coûfah s'y rend tous les ans avec beaucoup de bois, et allume du feu sur son sépulcre pendant sept jours. Dans le voisinage se trouve une coupole, et j'ai su que c'était la tombe d'Almokhtâr (l'Élu), fils d'Abou 'Obaid.

Nous partîmes de Coûfah et fîmes halte à Bîr Mallâhah (le puits de la Saline). C'est une belle ville, entre des vergers de palmiers; mais je descendis à l'extérieur de la cité et ne voulus point y entrer, car les habitants sont hérétiques. Nous la quittâmes dès le matin et campâmes à la ville de Hillah,